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hablar del Toledo. Pensaba que pondría en 
un compromiso a la Junta pidiendo dinero 
público para el Toledo y no tiene otra ocu
rrencia que utilizar como arma arrojadiza 
al Albacete. El error es múltiple y grave y 
paso a desgranarlo.

En primer lugar parece que en los últi
mos tiempos se haya producido una des
bandada de buenos asesores en torno a 
Molina, ahora sus cercanos cuentan con un 
campo de visión que se queda en Toledo 
capital y poco más. Sólo así se explica que 
haya hecho declaraciones con el disfraz de 
concejal -sabido es que tiene también el de 
senador, parlamentario regional y presiden
te regional del PP- y haya pedido para el 
Toledo el mismo dinero que la Junta da pa
ra el Albacete. En primer lugar si Molina 
fuera alguna vez a ver jugar al CD Toledo 
sabría que el aficionado de esta ciudad no 
es contrario al Albacete, ni por asomo, es 
más suele alegrarse con sus buenos resulta
dos. Algún día, si coinciden en la categoría 
y con políticos como Molina haciendo ese 
tipo de declaraciones quizá llegue a darse 
una rivalidad malsana.

fia ocurrido lo que era inevitable que el 
Albacete y el propio Toledo han emitido 
comunicados que con más o menos diplo
macia han venido a solicitar de los repre
sentantes del PP que los dejen tranquilos. 
Para mayor soma el titular que ha conse
guido ha sido el del reconocimiento y agra
decimiento por parte del Toledo a las ayu
das prestadas por la Junta de Comunidades 
y, de paso, de otras instituciones que tienen 
en común estar regida por militantes del 
PSOE.. Un gran pan el hecho por el conce-

A nda el presidente re
gional del PP, José 
Manuel M olina,un

tanto desorientado. No 
termina de entender 
muy bien porque en 
los últimos tiempos no 
le sale bien lo de colo

car titulares. Esta semana ha intentado sa
car la cabeza con el asunto del Tribunal de 
Cuentas repitiendo una rueda de prensa que 
ya ofreció hace unas semanas. No se en
tiende muy bien que, por dos ocasiones, se 
convoque a los medios de comunicación 
las mismas personas sobre el mismo asunto 
y para decir lo mismo. La diferencia, es 
cierto, ha sido que en esta ocasión se ha da
do a los medios de comunicación el infor
me completo del Tribunal de Cuentas sobre 
el ejercicio de la comunidad autónoma de 
Castilla-La Mancha en el año 1990. Es de 
agradecer el detalle de que finalmente con
temos con todos los datos para valorarlos 
aunque ello haya supuesto pillar al PP en 
alguna contradición.

En la primera reunión con los medios in
formativos aseguraron contar con el infor
me completo, anteriormente habían hecho 
caer que gracias a algún informante con 
que cuentan en el gobierno, aunque a los 
periodistas nos ofrecieron algunos extrac
tos mal fotocopiados negándose a entregar 
la copia completa porque, decía Molina, 
eso debe hacerlo el gobierno regional.

Ahora, con los datos en la mano y, sobre 
todo, con las fotocopias de antes y de ahora 
se aprecian las suficientes diferencias tipo
gráficas entre unas y otras -cuando en teo
ría las primeras son copias exactas de las 
segundas- como para no pensar en que el 
topo en cuestión en lugar de estar en el 
Consejo de Gobierno donde realmente está 
es en las cercanías del ponente del informe 
del Tribunal de Cuentas, curiosamente uno 
de los miembros de éste nombrado a pro
puesta del Partido Popular.

Independientemente del detalle que ex
plicaría algunos aspectos del informe, aun
que para nada desde luego justificaría que

El CD Toledo ha 
entrado en las 

campañas 
electorales 

políticas.

Loreto Ilalverde pregonera del Carnaval de Toledo

el principal responsable de las deficiencias 
de gestión observadas -véase el entonces 
consejero de Política Territorial Gregorio 
Sanz- pasase a ocupar posteriormente la 
consejería de Economía y Hacienda de la 
Junta. Cuando fue nombrado para el nuevo 
cargo ya se conocía más o menos por don
de iba a ir el informe, pues la Junta presen
tó alegaciones al borrador del mismo.

Molina no supo ni centrar sus críticas, 
disparó salvas, de tal manera que si en la 
primera rueda de prensa tuvo que situarse a 
la defensiva matando un buen instrumento 
para hacer oposición ahora, visto como lo 
reflejaron los medios de comunicación, me 
temo que el asunto ha terminado de ente
rrarlo. Al menos no ha conseguido que se 
olvide que su grupo tiene sin justificar dos
cientos millones de pts. de subvenciones de 
las Cortes de Castilla-La Mancha. Intentó 
dar titulares y se los dieron a él.

Con todo el problema no es que no le 
salgan las cosas en asunto de cuentas, ahí 
es difícil que sus críticas cuajen hasta que 
no justifique debidamente los millones de 
subvención, sino que tampoco le salgan al
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